

PRESSEINFORMATION | 17. DEZEMBER 2025

Schließzeit der Kreisverwaltung über den Jahreswechsel

Die Verwaltung des Landkreises Mansfeld-Südharz bleibt in diesem Jahr vom 31.12.2025 bis einschließlich 06.01.2026 für den Besucherverkehr geschlossen. Bereitschaftsdienste sowie der Rettungsdienst und die Leitstellentätigkeit bleiben davon unberührt und werden jederzeit abgesichert.

Das Labor des Veterinäramtes wird trotz der Schließzeit Trichinenuntersuchungen durchführen. Entsprechende Proben können am 02.01.2026 und am 05.01.2026 ausschließlich in der Zeit von 09.00 Uhr bis 10.00 Uhr direkt im Veterinäramt in der Lutherstadt Eisleben (Klosterplatz 24) abgegeben werden.

Ab dem 7. Januar 2026 steht die Kreisverwaltung den Bürgerinnen und Bürgern des Landkreises wieder wie gewohnt zu den jeweiligen Sprechzeiten zur Verfügung.